

Juega con los efectos del color, no lo creas ¡¡experimental!!

La Geocromo-terapia es una técnica del ámbito bioenergético creada por Marta Povo. Tiene evidencias empíricas en 25 años de atención individual y enseñanza, de que resulta útil a nivel psicológico, pedagógico y espiritual. Utiliza la geometría, el color y la luz. Entre sus arquetipos se encuentra el círculo. Marta imagina que las faldAlas, como grandes círculos de tela que son, tendrán un efecto beneficioso en quienes las lleven. Su impresión es que será un efecto mayor y con nuevas aplicaciones, pues con el movimiento, el círculo se transforma en esfera de color que además tú cargas con la fuerza de tu intención.

Estos son los efectos de los círculos que Marta ha estudiado y al lado el nº que corresponde con nuestro muestrario (ni el violeta ni el verdeazul del Geocrom tienen correspondencia con nuestras telas).

Círculo blanco (nº 201):

Activa el cuerpo crístico y la fuerza del amor incondicional, la impecabilidad y la conexión con la propia energía de sanación. Ayuda a distinguir entre emoción y sentimiento.

Círculo amarillo (nº 219):

Activa certeza, asertividad, brillantez, impecabilidad, fuerza. Ayuda con la inseguridad, la incapacidad de crear y los campos electromagnéticos exteriores.

Círculo Naranja (nº 220):

Activa la alegría de vivir en plenitud, la búsqueda de conocimiento profundo y el agradecimiento vital. Ayuda con la superficialidad y el encuentro con la motivación profunda.

Círculo Rojo (nº 234 oscuro o claro):

Activa la capacidad de eficiencia, la revitalización, la concreción, la regeneración y el rejuvenecimiento de la energía propia. Ayuda con la falta de eficiencia, la pereza, la relajación a destiempo, la desvitalización y en pre y post cirugía.

Círculo Rosa (nº230):

Activa el silencio interior profundo, el centramiento, la interiorización, la meditación y la paz emocional. Ayuda con las obsesiones, el discurso continuo, interno y externo y el alejamiento del amor como energía.

Círculo Magenta (nº 221):

Activa la voz interior, recuperar la capacidad, la sensibilización, potencialidades dormidas en las otras hélices del ADN, la aceleración existencial. Ayuda con los códigos genéticos obstruidos, con la regeneración y el sentido de insuficiencia.

Círculo Morado (nº 239):

Activa la capacidad de ver lo escondido en el inconsciente, lo tapado u ocultado, y liberarlo. Ayuda a poner en marcha lo estancado y a aflorar los patrones mentales que generan emociones negadas o ignoradas.

Círculo Turquesa (nº 240-203):

Activa la conexión con la red sistémica del Universo, la sintonía con tu función en el Mundo y en tu Vida. Ayuda a resituarse en un contexto, a reordenar la función celular y de los campos sutiles.

Círculo Azul (nº 243-244):

Activa el propósito, el foco, la dirección, la conexión con la fuerza de Gaia y la protección. Ayuda con la inseguridad, la incapacidad de hacer proyectos viables y realistas, la dificultad de enraizar y dirigir.

Círculo Verde (nº 228):

Activa la sanación y la capacidad de sanar, la relajación y el equilibrio de los ciclos vitales y evolutivos. Ayuda con los códigos, origen o patrón etéricos y energéticos de enfermedades físicas y mentales.